

Football : Deux matchs amicaux Cuba République Dominicaine à Saint-Domingue



La Havane, 5 juin, (RHC).- Les sélections nationales de football de Cuba et de la République dominicaine vont se mesurer au stade olympique Félix Sánchez de Saint-Domingue.

Cuba et la République dominicaine tiendront en effet deux matchs amicaux.

Vendredi, le 7 juin et lundi, le 10, les deux équipes veulent engraisser les rouages en vue de la Coupe d'or de la CONCACAF dont la phase de groupes commence le 15 juin.

Le comité organisateur de ces deux matchs amicaux a annoncé la présence lundi du ministre dominicain des sports, Danilo Díaz.



Radio Habana Cuba